



COMMUNIQUÉ DE PRESSE DISSIMULATION DU RÉSEAU ÉLECTRIQUE QUARTIER SAINT-GEORGES

ENEDIS a débuté le lundi 17 février dernier des travaux dans le quartier Saint-Georges. Ce chantier, d'une durée de deux semaines, vise à dissimuler le réseau électrique situé sur le front bâti constitué à l'arrière de la statue de la Vierge. Il s'agit du remplacement des fils nus fixés grâce à des potences par des câbles torsadés qui seront dissimulés sous les avant-toits.

Pendant la durée des travaux, la circulation et le stationnement des véhicules sont interdits rue Saint-Georges (de la place de la Résistance au pont Louis-Philippe), entre 8h et 17h.

Cette opération va permettre d'améliorer la qualité urbaine et de valoriser ce front bâti et sa qualité patrimoniale.

Il permettra aussi de sécuriser le réseau par son remplacement par un réseau neuf.

La mise en service du nouveau réseau est prévue pour le 17 mars sauf aléas et sera suivie de la dépose de l'ancien réseau.

La Ville de Cahors salue l'engagement d'ENEDIS au bénéfice des quartiers et des habitants de la commune.

Contact presse
Direction de la Communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20